



Syndicat Autonome de la Fonction Publique Territoriale

Rapport moral du Secrétaire général

Cela fait aujourd'hui 3 ans que nous avons repris le SAFPT à l'échelon national.

Que de chemin parcouru en si peu de temps puisque nous avons fait du SAFPT, une organisation syndicale nationalement connue et reconnue, que ce soit au niveau des parlementaires comme au niveau des agents de tous les départements y compris les DOM – TOM.

Le site y est pour beaucoup. Il est en effet un des sites de la Fonction publique territoriale les plus consultés.

Grâce à lui, les demandes d'adhésion en ligne se font de plus en plus nombreuses, tout comme les demandes de renseignements qui se font par le biais du « formulaire questions » auquel répond très rapidement Dominique.

Pour arriver à un tel niveau en si peu de temps, il fallait une équipe soudée et plus que motivée, n'ayant pas peur de donner de leur personne et de se déplacer pour aller à la rencontre des collègues qui le demandent.

Je ne peux bien sûr que remercier cette équipe qui m'accompagne et me soutient dans toutes les démarches nationales qui sont faites.

Depuis le début de l'année, le bilan est plus que positif.

- Rendez-vous obtenus

→ **4 janvier** : réunion avec Madame LEVI, Adjointe au Maire à la Mairie de Nice afin de débattre des problèmes rencontrés par la Section SAFPT-NICE. Bonne entrevue, celle-ci s'est soldée par la prise en considération des responsables de la section.

→ **15 février** : Réunion au Ministère de l'Intérieur avec Monsieur Jean-Michel RAPINAT, Conseiller chargé de la fonction publique territoriale et de l'action sociale, accompagné de 2 personnes de la DGCL, afin d'exposer les doléances du SAFPT.

Nombre de réponses nous ont été faites ce même jour. Pour celles restées en suspens, Monsieur RAPINAT s'était engagé à nous apporter les réponses le plus rapidement possible par courrier. Cela a été fait le 24 mai par l'intermédiaire de Monsieur Benoît TREVISANI, Chef de Cabinet auprès du Ministère de l'Intérieur.

→ **11 et 12 Mai** : Réunion à Paris, à sa demande, avec Monsieur Edmond HERVE, Sénateur d'Ille et Vilaine et Maire de Rennes pour s'entretenir avec le SAFPT du statut des territoriaux et savoir quels étaient les points de réforme envisagés par notre organisation syndicale. Cette réflexion s'est inscrite dans le cadre d'un rapport que Monsieur HERVE était en train de rédiger au sein de la délégation aux collectivités territoriales du Sénat.

Cette réunion a été des plus chaleureuses et nos propositions de réforme, après en avoir débattu avec lui, lui ont été remises. Un compte rendu devrait nous être transmis.

→ **12 Mai** : Réunion avec Madame Liliane PIERRE, Vice Présidente du Conseil Général 94, afin de présenter la nouvelle section et voir ensemble les possibilités pouvant être données pour que celle-ci puisse fonctionner.

Entrevue très chaleureuse. La section s'est vue attribuer un beau local qui est en train d'être aménagé en bureautique. Des heures leur sont également octroyées.

→ **6 juin** : Courrier reçu de Monsieur Bruno BESCHIZZA, Secrétaire National de l'UMP en charge de l'emploi des forces de sécurité, Conseiller Régional d'Ile de France, qui souhaitait nous recevoir ainsi que l'ensemble des syndicats représentant les policiers municipaux, afin d'aborder avec nous les questions qui se posent dans le secteur de cette filière et ce, en vue d'inscrire cette rencontre dans la préparation des premières rencontres nationales de la police municipale organisées à Nice le 16 juin par Monsieur Christian ESTROSI.

Nous avons répondu qu'il ne nous était pas possible de nous déplacer avant le 16 juin mais que nous pouvions lui faire parvenir par mail nos propositions ainsi qu'une synthèse. Ce que nous avons fait suite à sa demande. Nous lui avons également précisé que Bruno serait présent le 16 juin à Nice afin de représenter le SAFPT. Monsieur BESCHIZZA a de suite pris contact téléphoniquement avec Bruno pour lui dire qu'il souhaitait le rencontrer ce jour là puisqu'il y serait aussi présent.

Parole est donnée à Bruno afin qu'il fasse la synthèse du déroulement et du ressenti de cette journée.

- Tournées et réunions

- **17 au 20 janvier** : Tournée Allier (Cusset, Montluçon, Vichy, Sictom), Ile de France (Alfortville, Conseil Général 94, Carrières sous Poissy), Ardèche (Privas)
- **7 février** : réunion avec les représentants de l'UD 84
- **10 Mars** : Tournée dans les Bouches du Rhône (Marignane, Salon)
- **23 au 24 Mars** : Tournée dans les Hautes Alpes (Briançon, Embrun, Gap)

- Créations de sections

- **8 Mars 2011** : Section CG 94
- **9 Mars 2011** : Section Pourrières (83)
- **18 Mars 2011** : Section Carrières sous Poissy (78)
- **21 Avril 2011** : Section CCVG (Communauté de Communes de la Vallée du Gapeau - 83)
- **30 Mai 2011** : Section La Valette du Var (83)

- **Relance de la Section de Sablé sur Sarthe** dans la Sarthe avec dépôt de statuts modificatifs et nouveau bureau.

- Contentieux en cours :

- Daniel LAURENT → Vitrolles (13) Problème Congés annuels non reportés. Satisfaction donnée, désistement auprès du TA.
- Dossier FELIX → St Dié des Vosges (88)
- Dossier FARAMIA → Cogolin (83)

- Election Comité Technique

La section de Gassin (83) créée le 22 novembre 2010, a participé à l'élection des représentants du personnel organisée par la collectivité, du fait du passage à plus de 50 agents.

2 organisations syndicales : la CGT déjà implantée et le SAFPT tout nouveau.

Résultat : le SAFPT a obtenu 3 sièges

La CGT a obtenu 1 siège.

- Report des CA

Satisfaction du SAFPT suite à la circulaire du 22 mars 2011 relative à l'incidence des congés de maladie sur le report des congés annuels, qui demande une adaptation de l'application de l'article 5 du décret 84-972 du 26 octobre 1984 relatifs aux congés annuels des fonctionnaires de l'Etat (qui, pour rappel est transposable à la FPT de par le décret 85-1250 du 26 novembre 1985).

Une nouvelle fois, toute la détermination et la compétence du SAFPT ont débouché sur des mesures importantes au niveau national. De plus, nos collègues de l'Etat vont bénéficier de notre travail.

- Préparation de l'Assemblée Générale

- Réponses aux courriers reçus

-Tenue des livres comptables, envoi des cartes, suivi des adhérents isolés

- Rédaction des articles des 2 premiers journaux, mise en page et envois groupés de ces derniers.

Comme vous pourrez le constater, les membres du bureau national ne chôment pas.

Toute cette énergie ne pourra que nous conforter un peu plus lors des prochaines élections professionnelles.

Aujourd'hui, notre objectif est de grandir chaque jour un peu plus en créant de nouvelles sections mais aussi de faire de la Région Ile de France, une région aussi forte que celle de PACA en créant de nouvelles sections et des unions interdépartementales.

Pour cela, nous avons besoin de chacun de vous et bien sûr de tous nos nouveaux collègues de la Région Ile de France.

Que dire de plus, si ce n'est merci à chacun de vous pour votre présence à nos côtés et pour le travail que vous accomplissez au quotidien.